

Grand théâtre. « D'états de femmes » ce soir à 19 h 30

Avant-dernier spectacle pour le Grand théâtre ce soir avec « D'états de femmes », par la Compagnie S'appelle Reviens, au studio de création.

Revoilà la compagnie « S'appelle Reviens » friande de jeux de mots, avec un spectacle sur la condition féminine, avec « D'états de femmes » (des tas de femmes ?). Mis en scène par une femme, Alice Laloy, trois comédiens-manipulateurs, un musicien et de l'argile.

Presque du théâtre d'objets

Démiurges ou manipulateurs, ces marionnettistes et danseurs réinventent la figure du golem, en la féminisant.

De l'argile, naissent des idées, des concepts et des évocations de la femme, vue par les hommes, mais mis en scène par une femme.

Presque du théâtre d'objets, au bord de la sculpture « D'états de femmes » est un spectacle très visuel, sans paroles mais en musiques, où la poésie émerge très vite, à la fois drôle et émouvant. Alice Laloy, metteur en scène, en disait ceci « Mon désir est de raconter des émotions, des sensations, sans pour autant raconter une histoire... Mon désir est de faire raconter des femmes par des hommes.

Quatre hommes qui fantasment, qui cherchent, qui essaient de comprendre.

Comme une évidence alors, apparaissent les thèmes de la sexualité, du rapport d'un sexe à l'autre »

> Pratique

Ce soir, à 19 h 30, au studio de création du Grand théâtre.

Tarifs : de 5,50 € à 11 €.

Tél. 02.97.02.22.77.

